

LKK tritt DMP-Verträgen bei

Die SVLFG (Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau) als LKK ist zum 1. Januar 2023 allen bestehenden DMP-Verträgen (Asthma, Brustkrebs, COPD, Diabetes mellitus Typ 1/ Typ 2 sowie KHK) beigetreten. Zeitgleich wurden der bisherige Chroniker-Vertrag und die Diabetesvereinbarung mit der LKK zum 31. Dezember 2022 gekündigt.

Was müssen Sie beachten?

1. Schreiben Sie Ihre LKK-Patienten, die Sie vorher im Rahmen der Chroniker-Verträge behandelt haben, ab dem 1. Januar 2023 in die entsprechenden DMP-Verträge ein. Dazu füllen Sie bitte die TE/EWE sowie die Erstdokumentation aus und übermitteln diese an DAVASO.
2. Je nach Dokumentationsintervall füllen Sie bitte regelmäßig auch für LKK-Patienten eine Folgedokumentation aus und übermitteln diese an DAVASO.
3. Die Abrechnung der LKK-Patienten erfolgt wie für andere DMP-Patienten auch über die Vergütungsziffern gemäß der jeweiligen DMP-Indikation. So werden auch die Erst- und Folgedokumentationen vergütet.
4. Ihre bisherige Genehmigung für die jeweilige DMP-Indikation gilt ab 1. Januar 2023 auch für die LKK. Eine Antragstellung ist nur erforderlich, wenn Sie noch nicht an den DMP-Verträgen teilnehmen.

Alle DMP-Verträge finden Sie auf unserer Website unter www.kvsh.de/praxis/vertraege/dmp

Jetzt zum Newsletter anmelden

Sie können die KVSH-Newsletter auch online abonnieren und werden sofort automatisch per E-Mail informiert, sobald ein neuer Newsletter auf der Website der KVSH veröffentlicht wird. Registrierung unter www.kvsh.de/praxis/praxisfuehrung/newsletter/newsletter-abonnement.